3 Piéces

100 m?

Réf. N-40916
1 350 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)
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Nice, au cceur du Mont Boron, dans une belle résidence récente, tres
beau 3 pieces d'angle de 100m? jouissant d'une superbe vue sur la
baie des anges.L'appartement se compose d'une vaste piece de vie
lumineuse avec cuisine ouverte aménagée et équipée donnant sur une
superbe terrasse de 30m2, un salon pouvant étre transformé en
chambre, une chambre ouverte sur la terrasse, un wc indépendant, une
salle de bain avec wc ainsi qu'une seconde chambre avec salle d'eau
privative.L'appartement est vendu avec un garage et une cave.ll se

situe proche des commerces, bus et plages.

Nice, in the heart of Mont Boron, in a beautiful recent residence, beautiful cormner 2
berdoom apartment of 100sgm enjoying a superb view of the bay of angels. The
apartment consists of a large bright living room with open kitchen and equipped
overlooking a beautiful terrace of 30sgm, a bedroom also open to the terrace, a
separate toilet, a bathroom with toilet and a second bedroom with private
bathroom.The apartment is sold with a garage and a cellar.It is close to shops,
buses and beaches.
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